
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 11 Dicembre 2018 
L'anno 2018, il giorno 11 del mese di Dicembre si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 1727252 del 30.11.2018, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca Salvatore, il quale, alle ore 10.25, dispone l'appello, sono 

presenti i Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Scarlata F.sco Paolo - 

Serio Paolo – Tusa Pasquale – Viscuso Giacomo mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario ed il 

Consigliere Orilia Andrea. 

Il Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta 

la seduta.  Funge da Segretario la Sig.ra C. Varvarà – Esperto Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo.         A seguire per le comunicazioni prendono in ordine la parola : 

il Consigliere Marchese interviene per lamentare il fatto che riguardo ad alcune richieste di intervento, già 

inviate da tempo e ad oggi inesitate, l’Azienda AMG-Energia SpA ha risposto che i ritardi alle risoluzioni 

delle varie problematiche presenti sono dovuti alla carenza di organico competente e pertanto invita il 

Presidente Consiglio II^ Circoscrizione a rappresentare ciò all’Amministrazione Comunale per subito 

intervenire e mettere l’AMG nelle condizioni di lavorare in tempi reali; 

il Presidente Savoca riferisce in merito sostenendo che normalmente si tratta di piccoli interventi dove basta 

fare manutenzione ordinaria e straordinaria tant’è che per i grandi lavori l’Amministrazione Comunale ha 

fatto presente che nel 2019 saranno creati 300 e passa nuovi punti luce in II^ Circoscrizione; 

il Consigliere Guaresi interviene sostenendo che perfino ai Cantieri Culturali alla Zisa manca pure 

l’illuminazione per dire che tutta la città è al buio, il problema rimane per noi Consiglieri che giornalmente 

interfacciando con la gente passiamo per bugiardi, e pertanto chiede al Presidente Consiglio II^ 

Circoscrizione di invitare l’AMG in una prossima seduta di Consiglio per discutere del fatto che ad ogni 

richiesta di intervento i loro Uffici dicono di lavorarci senza risolvere i vari problemi esistenti sul territorio; 

alle ore 10,49 entra il Consigliere Orilia, 

il Presidente Savoca interviene per dare notizie in merito al programma di raccolta differenziata che a quanto 

pare sarà avviata a scaglioni prima una zona e poi in un’altra ma forse sarebbe meglio avviarla 

contemporaneamente in tutta la città per evitare l’abbandono dei rifiuti da parte del cittadino presso i siti 

senza raccolta differenziata; 

il Consigliere Marchese interviene in merito riferendo che l’esistenza di questa brutta abitudine è stata 

ribadita più volte in precedenza e pertanto per una problematica di tale importanza va informato ed educato il 

cittadino palermitano in particolare; 

il Consigliere Scarlata interviene sull’argomento per riferire che, a prescindere dalla presenza di eventuali 

controlli, il cittadino può nelle ore di conferimento depositare i rifiuti dove gli pare e piace. Pertanto è 

prioritario informare, educare le famiglie da parte dell’Azienda RAP e/o dell’Amministrazione comunale su 

come va fatta la raccolta differenziata ed è prioritario farla partire contemporaneamente in tutta la città e non 

sfalsare l’inizio in periodi e siti diversi; 

il Consigliere Guaresi riferisce in merito che, essendo Palermo una città multietnica, non sarebbe male 

esporre gli orari di conferimento dei rifiuti in qualsiasi lingua affinchè il cittadino qualunque possa essere 

agevolato nell’informazione; 

il Consigliere Tusa interviene comunicando, come Regione Sicilia, che non esiste un piano di rifiuti 

apposito, essendo stati i deputati 5 Stelle al Parlamento Europeo per avere notizie in merito a fondi bloccati 

per alcuni settori e/o aree di intervento; 

il Consigliere Viscuso interviene in merito sostenendo che sarebbe meglio rimandare l’inizio della raccolta 

differenziata in quanto non è possibile mettere un motore in mano ad un bambino se non sa usare la 

bicicletta. 

Alle ore 11.00 esce il Consigliere Guaresi mentre il Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri 

Marchese – Scarlata - Viscuso, la cui nomina viene approvata dal Consiglio. 

A seguire avviene il prelievo del verbale della seduta Consiglio del giorno 26 Novembre 2018 che, dopo 

apposita lettura, viene approvato all’unanimità alle ore 11.07. 

Alle ore 11.10 escono i Consiglieri Marchese – Serio – Tusa mentre il Presidente Savoca, per mancanza del 

quorum strutturale, sospende la seduta. Si riapre alle ore 12.10, sono presenti il Consigliere Scarlata ed il 

Presidente Greco, il quale, per mancanza del quorum strutturale, chiude la seduta alle ore 12.15. 

 

                   Il Segretario                                                                                           Il Presidente 
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